

J. M. J.

# COLLÈGE SAINT-LOUIS

DIRIGÉ PAR LES

FRÈRES MARISTES

SAINT-FRANÇOIS COMTÉ DE BEAUCE, P. Q.

SOUS LE PATRONAGE DE SA GRANDEUR MGR L. N. BÉGIN

Le collège St-Louis est construit tout à neuf et dans une des positions les plus agréables de la localité.

Il se compose d'une splendide bâtisse, dont l'intérieur offre tout ce que l'on peut demander d'une maison d'éducation sous le rapport de l'utile et de l'agréable : salle de récréation chauffée à l'eau chaude, chapelle, vastes appartements, cours spacieuses, etc., en un mot, rien ne manque pour plaire aux enfants et assurer leur bien-être.

Il est situé au terminus du Québec Central, lequel communique avec toutes les lignes ferrées du sud.

## ÉDUCATION.

Les maîtres s'efforcent de former des chrétiens convaincus, des enfants dévoués à leur famille, à leur pays. A cet effet ils inculquent à leurs élèves des habitudes de travail, d'ordre, de propreté, d'économie et de politesse.

## SOINS PHYSIQUES

La nourriture est saine, abondante et variée. Les élèves ont une récréation, après chaque repas et deux promenades la semaine : le jeudi et le dimanche.

Les enfants sont reçus depuis l'âge de 6 ans : les jeunes sont l'objet d'une spéciale attention.

Lorsqu'un élève est indisposé il reçoit immédiatement les soins que réclame son état.

Une surveillance attentive mais douce et paternelle entoure les élèves nuit et jour ; des études sérieuses et encouragées par une noble émulation sont les moyens disciplinaires employés dans l'établissement.

A la fin de chaque trimestre les parents reçoivent un bulletin qui leur fait connaître les progrès de leurs enfants.